

[News](#)

News: IUS-Nachlese: Menschen, die dabei waren - und der NDR

Beigetragen von S.Erdmann am 14. Mär 2018 - 21:32 Uhr

Hier nun die endgültig letzten Fotos von Menschen (und einem Hund), die am Insulanertreffen teilgenommen haben. Wer dabei war, wird sich sicher erinnern, dass das Treffen von einem NDR-Fernsehteam begleitet wurde. Das hat die Langeooger bereits von ihrer Insel aus nach Juist begleitet. Unter „weiterlesen“ finden Sie noch einen Artikel von Klaus Kremer (Langeoognews), der darin erklärt, was es damit auf sich hat und wann wir es im Fernsehen erwarten können.

Traditionen im Norden ist der Arbeitstitel eines „Nordseereport-Spezials“, das der NDR zurzeit produziert und das am 2. September um 18 Uhr gesendet wird.

„Insulaner unner sück“ durfte für die Verantwortlichen da natürlich nicht fehlen, denn das große Familienfest führt seit über 20 Jahren einmal im Jahr alle zusammen, die auf den sieben Inseln kulturelle Angebote bieten. Im Winter wird geprobt, experimentiert, gesungen und getanzt, um sich selbst etwas zu schenken und gleichzeitig die Gäste in der Saison zu unterhalten.

Als Redakteurin Bärbel Fening, vielen Fernsehzuschauerinnen und -zuschauern als Moderatorin des Reisemagazins „Nordtour“ bekannt, auf Langeoog anfragte, ob man die Insel für dieses Projekt nach Juist begleiten dürfte, war man natürlich einverstanden, denn schon mehrfach hatte sie von Langeoog berichtet und war mit der Insel und ihren Akteuren sehr vertraut.

Gemeinsam mit Kameramann Jens Saathoff von Norderney und Wolfgang Rösig-Reichel war sie bei vielen Aktivitäten dabei, beobachteten, hörten zu und lernten, was den Zauber von „Insulaner unner sück“ ausmacht. Aus dem vielen interessanten aufgenommenen Filmmaterial einen sechsminütigen Beitrag zu Formen, wird das kulturelle Kunststück sein, das die Redakteurin zu lösen hat.

TEXT: KLAUS KREMER/LANGEOOGNEWS
JNN-FOTOS (10): STEFAN ERDMANN

Article pictures











